



Manolo en el Parque de las Maravillas

El próximo día primero de diciembre, en sesión solemne del congreso de Coahuila, Manolo Jiménez hará su protesta de ley para convertirse en gobernador constitucional del estado.

Manolo no se ha dormido en sus laureles desde su triunfo en las urnas. Antes de entrar en funciones, realizó giras de trabajo a otros países, a fin de atraer inversiones a su estado, aprovechando la ola del *nearshoring*.

Sostuvo reuniones con funcionarios del actual gobierno federal, así como numerosas reuniones con empresarios y lideres de organizaciones sociales del estado.

Después de su protesta ante el congreso local, Manolo sostendrá un evento ciudadano masivo en el Parque las Maravillas de Saltillo. Ese mismo día saldrá de gira por varios municipios, a fin de empezar a hacer realidad los compromisos que hizo en campaña, sobre todo en materia de seguridad.

Rubalcava, revolcado

El pataleo es un derecho inalienable de los políticos desilusionados. Una forma de procesar la frustración por no alcanzar los objetivos deseados. Un rato de pataleo a nadie se le niega.

Pero Adrián Rubalcava se pasó de tueste. Chocó con la realidad de que es irrelevante. Hoy mismo a nadie le importa bien a bien qué pasó con él, si los diputados a los que dice controlar le hicieron caso, si renunció al PRI o solo está en pausa, como los controles remotos.

Bueno, para ser precisos, sí hay alguien a quien le importa: Sandra Cuevas. Ella debe estar sorprendida de la falta de temple de su muchacho, a quien apoyó, con consejos y en especie, en su aventura fallida. Tal parece que la que sí sabe menear el abanico es ella y no ha logrado transmitirle su destreza a Rubalcava.

Burda provocación

Una docena de tipos embozados, armados con varillas y artefactos explosivos irrumpió en la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM golpeando a las personas que se encontraban a su paso y vandalizando las instalaciones.

¿Por qué lo hacen? Lo hacen porque pueden. La inmensa mayoría de los ataques quedan impunes. Son provocaciones burdas.

En esta ocasión, sin embargo, hay cuatro detenidos y es una de las muy escasas oportunidades para que enfrenten las consecuencias de sus actos, no solo con sanciones académicas si son parte de la comunidad universitaria, sino con responsabilidades frente a las autoridades civiles encargada de procurar justicia.

Acción de gracias

El presidente Joe Biden y el embajador Ken Salazar encabezaron los agradecimientos del gobierno norteamericano al de México por la captura del delincuente conocido como el *Nini* de la banda de los *Chapitos*.

Se confirmó así que se trató de un operativo conjunto y la captura tiene fines de extradición. Ya comenzó la batalla legal, que puede ser larga, para impedir que el Nini termine en una prisión norteamericana.

El telón de fondo es el hecho de que la batalla contra el fentanilo es tema central de la campaña política en Estados Unidos y al gobierno de Biden le sirve presumir que el jefe de sicarios de los Chapitos fue capturado.

Otra del Toro sin Cerca

¿Pero qué necesidad había de tender un manto de suspicacia en los trabajos de reconstrucción de Acapulco?

Cuando lo que urge es confianza, credibilidad, certeza, la 4T decide que sea Félix Saldado Macedonio quien coordine los trabajos.

Félix disfruta de su apodo "El toro sin cerca" porque es una forma de decir que nada lo detiene, mucho menos la ley. Allá dicen que cuando Salgado fue alcalde de Acapulco los grupos delincuenciales se enseñorearon. Vaya usted a saber.

¿No se encontró un personaje guerrerense que conjugara capacidad administrativa con buena reputación? Claro que hay pero no se tomaron la molestia de buscarlo •

pepegrillo@cronica.com.mx

